

Seguridad Ciudadana: La Policía Municipal de Móstoles amplía su parque móvil con 13 nuevos vehículos y moderniza su imagen corporativa

Fecha de publicación: 15/10/2015 0:00

Descripción:

El Alcalde, David Lucas, ha indicado que se trata de un primer conjunto de vehículos que se irán incrementando a lo largo de próximas fechas con nuevas incorporaciones, "para que durante los próximos años se produzca la renovación de toda la flota".

Uno de los nuevos vehículos estará destinado a la nueva Unidad de Medio Ambiente y de actuación contra el maltrato animal. En relación con el Medio Ambiente, el vehículo actuará en zonas no urbanas y tendrá su centro de atención especial en Parque Coimbra.

Especialmente uno se destinará a la Unidad de Protección Social y en concreto a la protección de mujeres víctimas de violencia de género y personas con necesidades de asistencia especial.





El Alcalde de Móstoles, David Lucas, el Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, y el Jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, han asistido a la presentación de las nuevas incorporaciones del parque móvil de la Policía Municipal, así como de su nueva imagen corporativa.

David Lucas ha indicado que se trata de un primer conjunto de vehículos que se irán incrementando a lo largo de próximas fechas con nuevas incorporaciones, "para que durante los próximos años se produzca la renovación de toda la flota con nuevos modelos y mejores medios que garanticen, no solamente la seguridad de los vecinos, sino la buena profesionalidad que ejercen siempre los policías municipales".

"Con la nueva rotulación hemos intentado, aparte de garantizar la visibilidad de los vehículos, trasladar a los vecinos una policía más cercana y de servicio público, que atienda más las necesidades ciudadanas y esté más próxima a los mostoleños y a las mostoleñas", ha indicado David Lucas al término del acto.

Unidad de Medio Ambiente y de Protección Social

Uno de los nuevos vehículos se destinará a la nueva Unidad de Medio Ambiente y de actuación contra el maltrato animal. En relación con el Medio Ambiente, el vehículo actuará en zonas no urbanas y tendrá su centro de atención especial en Parque Coimbra.

Tres de los mismos no mostrarán ningún distintivo policial, ya que su destino será la realización de labores especiales de vigilancia y protección. Especialmente uno se destinará a la Unidad de Protección Social y en concreto a la protección de mujeres víctimas de violencia de género y personas con necesidades de asistencia especial.

Información a través de código QR

Los nuevos vehículos, de los que se han presentado 11, lucirán una tipografía modernizada. Están rotulados con los emblemas y distintivos propios de la Policía Municipal, además de un enlace a la página web de la misma, a través del código QR, desde donde se puede consultar en cada momento las incidencias que se vayan produciendo en la ciudad. Asimismo, están dotados de un sistema ubicado detrás de los luminosos, que informará de las habituales campañas que realiza la Policía Municipal. La inversión en los 13 vehículos adquiridos ha ascendido a 467.739 euros, a través de un servicio de *renting*, lo que supone un ahorro en el mantenimiento de los coches a lo largo del periodo del contrato.